
PROF. THIAGO HERNANDES DE SOUZA LIMA 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO AOS CRITÉRIOS ADOTADOS PARA A ESCOLHA 
DAS ESQUINAS QUE RECEBEM O LIXO ATÉ O MOMENTO 
DA COLETA  

 
 

Considerando que somos abordados 
frequentemente por muitos munícipes, principalmente os que residem 
em esquinas, que questionam sobre o grande transtorno causado pelo   
lixo que é depositado nas mesmas até o momento da coleta; 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 

atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 

Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria 
Municipal de Meio Ambiente, as seguintes informações: 

 
a)- Quais são os critérios adotados para a 

escolha das esquinas que recebem o lixo 
até o momento da coleta? 
 

b)- Existe algum estudo para que se mude 
esse procedimento?  
 

  
   SALA DAS SESSÕES, em 09 de setembro de 2013. 
 
 
           PROF. THIAGO H. DE SOUZA LIMA 

                                 Vereador – PSDB 
SK/sk 

 
 
 
 
 


